

JAなめがたしおさいから交通安全帽子と連絡帳の寄贈

なめがたしおさい農業協同組合から、交通安全帽子773個と連絡帳773冊を寄贈いただきました。

帽子は、交通安全対策の一助として欲しいと、1976年度から毎年寄贈いただいているもので、今年で48回目となります。

連絡帳は、食の大切さや地域の農業のことを楽しみながら学んでもらうため、地元の農業に関する事柄が写真やイラストでわかりやすく紹介されています。

寄贈された帽子と連絡帳は、小学1年生全員に配布しました。ありがとうございました。



JAなめがたしおさい 安藤組合長と石田市長

市内チアダンスチームが全国選手権大会に出場

USA All Star Nationals 2023—全国選手権大会—への出場を決めた、チアダンスチーム「P.SPINNERS」所属の石橋心結さん(神栖四中1年)、藤田結衣さん(軽野小5年)、黒澤瑠花さん(鹿嶋市立高松中1年)が、PSP Dance Crew代表の高橋友美さんとともに、石田市長を表敬訪問しました。

石田市長は、「まずは自分の体調管理が大事です。よく寝て、よく食べて、頑張ってきてください。結果を楽しみにしています。」と4人に激励の言葉を送りました。



左から高橋さん、石橋さん、藤田さん、黒澤さん、石田市長

鹿島石油株式会社から「童話の花束」寄贈

「童話の花束」は、ENEOSグループが心のふれあいをテーマに募集した創作童話の優秀作品を童話集としてまとめたもので、寄贈は今年で24年目となります。

「童話の花束」を読んだり、読み聞かせたりすることを通して、子どもたちの交流を深めるために活用して欲しいと長年寄贈いただいているものです。いただいた童話集1,200冊は小学校や幼稚園、保育所、児童館、図書館などに配布しました。ありがとうございました。



石田市長と鹿島石油株式会社 片岡常務取締役



小学1年生へ自由帳の寄贈

当市とフレンドリータウン協定を締結している株式会社茨城県民球団(茨城アストロプラネッツ)から、市内の小学1年生に「茨城アストロプラネッツ自由帳」790冊を寄贈いただきました。ありがとうございました。

防犯ブザーの寄贈

株式会社常陽銀行から、子どもたちが安心・安全な学校生活を送れるよう、市内小学1年生に防犯ブザー810個を寄贈いただきました。

寄贈は2005年からで、今年で18年目となります。子どもたちの安全な登下校に役立てていきます。ありがとうございました。



木之内教育長と株式会社常陽銀行 武石神栖支店長